

THILLOMBOIS Initiative

Un concert enregistré au château sur Youtube

Le château de Thillobois a reçu en résidence, le temps d'un week-end, François Joubert-Caillet, professionnel parisien de la viole de gambe, accompagné d'un ingénieur du son et d'une vidéaste. L'occasion d'enregistrer un concert dont la vidéo a été transmise sur Youtube.

Le musicien, privé de concert en Pologne à cause de la pandémie, avait choisi ce lieu magique au cœur de la Meuse pour enregistrer le concert « Le chant de l'Aube » qu'il aurait dû donner le dimanche 26 juillet. À 16 h, horaire prévu pour le récital, la vidéo a été diffusée sur Youtube.

Après une introduction en polonais d'un responsable du festival, la vidéo commence à 2'20 minutes. Les noms de l'association Connaissance de la Meuse et de Thillobois figurent au début. Les vues du château, prises en partie à l'aide d'un drone, insérées à plusieurs moments, sont superbes. « Une belle promotion pour notre territoire » souligne Jean-Luc Demandre, président de l'association Connaissance de la Meuse, heureux que le château se soit ouvert à



François Joubert-Caillet, professionnel parisien de la viole de gambe, a enregistré sa vidéo au château de Thillobois.

une nouvelle discipline, surtout en cette période où toutes les manifestations ont été reportées.

François Joubert-Caillet, après l'étude de plusieurs instruments de musique, s'est spécialisé dans la viole de gambe où il excelle aujourd'hui. Il a reçu le 1^{er} prix et le prix du public au concours

international de musique de chambre à Bruges.

Il a à son palmarès de nombreux concerts à travers le monde, l'enregistrement d'une vingtaine d'albums, et se produit en solo, mais surtout dans plusieurs ensembles, dont l'Achéron, ensemble qu'il dirige aujourd'hui.